



Ernesto Sánchez: Guardia Nacional Niega Informar Sobre El Número De Muertes Por “Abrazos Y No Balazos” Desde 2019



Tras la aprobación de la reforma a la Guardia Nacional, que pasa a manos de la Secretaría de la Defensa Nacional, el PAN en la Cámara de Diputados, pidió “una prueba de vida” para la militarización del país, por medio de un informe detallado sobre los “éxitos” y bajas de este cuerpo desde su creación en 2019.

Ernesto Sánchez Rodríguez, diputado federal del PAN, dijo que si bien, han existido bajas de sus elementos por los “abrazos y no balazos” de Andrés Manuel López Obrador con los criminales, es necesario conocer cuántas personas han muerto por esta fallida estrategia de seguridad con el mando civil.

“Al gobierno federal parece no importarles la vida de nuestras familias y hay mucho dolor alrededor de la operación militar de la Guardia Nacional en varios estados de la República.

El diputado señaló que se vive “caliente” y en medio de la sangre en varios municipios de Zacatecas, Quintana Roo, Puebla, Guerrero, Tamaulipas y en Veracruz, por ejemplo.

Este gobierno actualmente cuenta con 135 mil elementos activos de la Guardia Nacional, y más de 200 mil elementos de las Fuerzas Militares, por lo que este gobierno tiene casi 340 mil elementos a sus servicios y los resultados han sido nulos.

Los resultados en materia de seguridad son un fracaso: 90 mil homicidios dolosos, 45 mil desaparecidos, 300 mil personas que han sido desplazadas de sus casas por la inseguridad.

El diputado expuso que el mal manejo de la Guardia Nacional y los abrazos de Morena a cárteles ha logrado que varias zonas del país sean se tenga una prohibición para circular por las noches en los caminos abandonados por las autoridades municipales, estatales y federales.

Los autos de los pobladores, sus pertenencias y sus teléfonos celulares son revisados a conciencia por la única ley: la ley del crimen organizado. Eso quiere Morena para todo México.